
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 6 de febrero de 2023, 13:30hs. Reunión virtual:

https://salavirtual-udelar.zoom.us/j/9790089468?
pwd=bEdkM29GNlJ6LzdWM2d1d29tblduQT09   

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  Matilde  Martínez,  Matías
Valdés, Ma Noel Cabrera, Julián Oreggioni. 

Previos

Solicitud de afiliación: Pablo Chimenceji. Se aprueba (7/7).

Aprobación Acta 19 de diciembre. Se aprueba (7/7).

Aprobación Acta 26 de diciembre. Se aprueba (7/7).

1. Memoria 2022:

Rafael Terra comparte en pantalla y va repasando la última versión de la Memoria 2022
para evaluarla en conjunto. Se hacen pequeños ajustes en varias secciones

Hay acuerdo que la sección sobre movilizaciones quedó un poco extensa, pero que se
justifica  mencionar  todos  los  puntos  que  se  incluyen  pues  fue  una  dimensión  muy
importante de la actividad del gremio en el 2022.  Se recomienda, sin embargo, acortar un
poco la redacción, lo cual se le encomienda a Gonzalo Tejera.

Se propone solucionar las observaciones y terminar de aprobar el archivo vía correo (7/7).

2. Balance 2022:

Rafael Terra comparte en la pantalla la última versión del Balance 2022 para evaluarlo en
conjunto. Sigue la lectura explicando los diferentes puntos para los presentes y haciendo
ajustes menores. 

Sobre la sección de créditos, se genera un intercambio de posturas del cual surge apoyo
a la propuesta original de definir como incobrables el gasto en el espacio de recreación de
2020 y el saldo de un préstamo solidario a un afiliado; se entiende que dicha definición
refleja  la  realidad  y  no  se  encuentra  sentido  en  trasladar  a  la  próxima directiva  una
problemática sin perspectiva de resolución.

Se resuelve mandar el Balance a la comisión Fiscal en la versión actual. Se aprueba (7/7).

Ma Noel Cabrera se retira de la reunión finalizada la discusión del
punto 2 del orden del día.

3. Asamblea Ordinaria 2023:

La fecha tentativa propuesta en diciembre 2022 era miércoles 15 de febrero, se mantiene
dicha fecha fijando el horario de 13.30. Se aprueba (6/6).

El orden del día  incluye la memoria y balance del 2022, el tema solidaridad de cara al
2023 y la modalidad de elección del decano. En el último punto, sobre la modalidad de las
elecciones, se propone para esto tomar como base la modalidad implementada en las
últimas elecciones de decan@.
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Gonzalo Tejera plantea la importancia de agregar al orden del día los temas en discusión
en el Federal de ADUR: la agenda de temas que surgiera de la asamblea de docentes
grado 1 y grado 2 y la propuesta de creación de Institutos Centrales a consideración del
CDC.  Al tratarse de un orden del día ya extenso, se propone aguardar al Consejo Federal
del 6 de febrero para tomar posición sobre si agregar o no dichos temas al orden del día
de la Asamblea a conciencia de que si se agregan temas, seguramente se deberá llamar
a cuarto intermedio para continuar con su tratamiento. Se aprueba (6/6).

En cuanto a la modalidad de la asamblea se propone generar una encuesta para ver qué
prefieren  los  afiliados,  si  modalidad  presencial  o  virtual.  Aprovechando  también  para
consultar que preferirían en futuras asambleas.  Se aprueba (6/6).

4. Orden del día del Consejo Federal de ADUR:

Gonzalo Tejera comenta el Orden del día que se acarrea desde el 2022. No hay puntos
nuevos sobre lo que tomar postura.


